

Ehrung der im 2017 erfolgreichen Sportler/Innen des Berner Schiesssportverbandes

In den Räumen des Schweizer Schützenmuseums begrüsst Vizepräsident Andres Streit 27 Sportlerinnen und Sportler und viele Gäste zur Ehrung. Einige Athleten mussten sich wegen anderer Termine leider entschuldigen. So unter anderem Thomas Mösching, Gold- und Silbermedaillengewinner an den Deaflympics in Samsun (TRK).

Werner Salzmann, Präsident des BSSV und Nationalrat liess es sich nicht nehmen, die Anwesenden persönlich zu begrüessen. Als viel beschäftigter Politiker musste er danach aber bereits an die nächste Sitzung.

Roger Hasler, der Fähnrich des BSSV umrahmte den Anlass mit der schönen Verbandsfahne.

Abteilungsweise wurden danach die Sportlerinnen und Sportler namentlich aufgerufen und ihnen wurde von den Abteilungsleitern als Anerkennung ihrer Leistungen ein Couvert mit Inhalt überreicht. Danach war fotografieren angesagt, damit die sehr guten Leistungen auf der Homepage des Berner Schiesssportverbandes gewürdigt werden können. Dabei darf natürlich ein Gesamtbild aller geehrten nicht fehlen.

Dabei konnten zwei Schützen gleich zweimal für ihre Leistungen ausgezeichnet werden.

Es waren dies David Schafroth, Pistole 10m FWK Standard Männer und mit der Schnellfeuerpistole Männer. Hans-Rudolf Schneider schoss am Feldschiessen das Punktemaximum mit der Pistole 25m und am JU+VE Final wurde er Meister mit der Pistole 25m Kategorie D-V RF&CF.

Regula Berger, die Museumsleiterin mit ihren zwei charmanten Helferinnen verwöhnte anschliessend an die Ehrungen alle anwesenden mit feinen Häppchen!

Bericht und Bilder Aschi Nydegger